
９時３０分から開会。 午後は13時再開、 午前中に３～４人が質問する予定です。

　実体験をきっかけに特別支援

教育のあり方を教育長に質問。

　町長には今回の定例会で提案される

公共施設使用料の改正について質問。

行財政改革の実現や施設管理計画の

策定・公表が先ではないかという主旨。

　今後に向けた大局的な答弁が聞ける

か注目です。 　

　教育長が力をいれている学力

向上について質問。 学力テスト

の結果を受けての課題や、 デジタル技

術を活用した学習の実態を知ることが

できると思われます。

　教職員の働き方改革や中学校の部活

動地域移行の現状についての質問も予

定されています。

　各地区で防災に関する活動が

活発化する中、 地区活動だけで

は解決が難しい課題を質問。

　避難場所が他地区になっていること

への対応、 防災無線などを使った情報

伝達がどれくらいできているかの確認、

防災士などの資格取得について質問

し、 よりよい防災体制を目指します。

２０２２年、 全国で不登校児童生

徒は約３０万人となり、 過去最多

となりました。

　鷹栖町として公的な支援機関が旭川

市の教育支援センターゆっくらすだけ

で十分なのでしょうか？

　町で実際におこった事例も交えなが

ら町としての対策について質問します。

　今年度で完了する北野地区と

北成地区の基盤整備事業の総

括と、 未整備地区の新規採択について

質問。 今年６月には青野議員の質問に

「地域と協議中」 との答弁されていまし

たが、その状況に変化があるのか注目。

　当選後初の一般質問ということにも

注目です。

　令和７年度からの保育園統合

の計画を受け、準備体制の課題、

子供たちのストレス問題や送迎などの

課題、 今後の雇用など、 子育てのあり

方の行方が示される注目の質問。

　計画されている保育体制と保育サー

ビスの充実についても、 統合時にどこ

まで実現できるのか確認するとのこと。

ここが見どころ

鷹栖町議会事務局
☎ 0166-74-3660
gikai@town.takasu.lg.jp

お問い合わせ お電話またはメールでお受けしています。

こちらのＱＲコードから
メールを送信できます
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一般質問の見どころは？
再質問以降が腕の見せどころです。
　鷹栖町議会では一般質問の再質問以降は原稿がありません。 このためやり取りが

ライブとなります。 再質問中に答弁を考え、 答弁中に再々質問を考える、 臨場感あ

ふれるやり取りになります。 このやり取りで、 最初の答弁にはなかったどんな答弁が

出てくるのかも見どころのひとつです。

・ 数字や事実を確認するだけで終わってしまっている質問

・論点を入れすぎてぼけてしまった質問

・一般質問としては個別的すぎる質問

・国や北海道の政策や事業で町が関知できない事柄の質問

・合理的な根拠や論拠のない質問

・自分の考えの演説に終始している質問

・やりとりをしているうちに混乱してしまった質問

・要望やお願い、 お礼の言葉を述べること

　　　　　　　　　　　　　　土山希美枝 『質問力で高める議員力・議会力』
　　　　　　　　    　　　　　　　　（2019年、 中央文化社 )を参考に作成

あまりよくない一般質問の例はこちら

傍聴ガイドブックから抜粋

議場での

過ごし方や議事の

進め方なども

わかります

１１日㊊議案審議

公共施設の使用料見直し条例
改正

燃料費高騰の影響約１４００万円

選挙管理委員会

住民税非課税世帯 ７万円の給付金１世帯
あたり

新任期
スタート

障がい福祉

議事の進行状況により日程が変更になる場合があります

一般会計補正予算

２億円超

注目の議案

議会委員会条例改正
提案者にも注目？議会

提案議会で実施　委員４名・補充員４名の選挙

役場1階
ロビーで中継

サービス給付費
利用増加により当初予算から約１０％増

〈令和5年第4回定例会ご案内〉

委員選任の条文修正

住民センター
総合運動場な

　ど

９時３０分～


